

本区は、歴史や伝統、文化などに育まれた多彩なまちとして、時代の変化に対応しながら発展してきました。現在でも、名所や旧跡の数々を擁し、まちや日々の暮らしの中に、江戸の粋と人情、歴史と文化が息づいています。また、古くから商工業の中心地の一つとして栄え発展してきた本区において、今なお集積する多種多様な産業は、まちの個性と魅力となっています。

令和7年1月には、大河ドラマ「べらぼう～蔦重栄華乃夢噺～」の放送が始まります。主人公の蔦屋重三郎は台東区で生まれ育ち、東洲齋写楽や喜多川歌麿らを見出すなど、「江戸のメディア王」として大成功を収めた人物です。物語の中心舞台となる本区では、ドラマの世界観を楽しむことが出来る大河ドラマ館が2月に開設されるほか、今後ドラマ出演者等を招いたイベントの開催を予定しています。物語を通じて、本区の魅力や今もなお引き継がれる多彩で粋な江戸の文化を再認識する絶好の機会であり、その魅力を発信し、地域の活性化に繋げてまいります。

また、3月には、古き良き下町の文化を永く後世に伝えるために創設された下町風俗資料館が、「したまちミュージアム」としてリニューアルオープンいたします。どうぞ、ご期待ください。

一方で、社会経済活動が活発化する中、国内外の観光需要が急速に回復し、旅行者が集中する一部の地域では、混雑やマナー違反による地域への影響や旅行者の満足度低下への懸念が生じています。

本区が、今後も旅行者から選ばれる観光地であり続けるために、地域住民や事業者と協働して、観光の持続的発展に向けた取り組みを進めてまいります。

本書は、台東区の地域の魅力や成り立ちなどその姿を記したものです。本区についてご理解いただく一助になれば幸いです。

令和6年10月

台東区長



服部 征夫



◆◆◆目次◆◆◆

・台東区のプロフィール	1
・地勢	5
・交通網	7
・人口	9
・産業	10
・区のあゆみ	13
・区政運営	15
・見どころ	19
・観光イベント	23
・台東区名誉区民	27
・台東区の姉妹都市・友好都市・連携都市.....	29